

# DECEMBRE 2019

Le journal du football féminin en Loir-et-Cher



## Label régional

Montrichard accueillait, en début de saison, la journée label régional. Six clubs féminins étaient présents.



Sous la pluie la journée s'est déroulée dans la bonne humeur et les petites ont mis tout leur cœur dans le jeu.



Cette journée s'est terminée par les discours et la remise des cadeaux



Dans l'encadrement des équipes féminines deux jeunes filles

Kelly et Léa

Kelly joue en mixité à Salbris jusqu'à ses 15 ans. Ne pouvant plus pratiquer en mixité, en l'absence d'équipe féminine dans son club, elle se dirige vers l'encadrement. En ce début de saison, elle a la charge des U11F ; sur le bord du terrain, c'est une coach que l'on entend encourager ses filles, les conseiller et ce toujours dans le positif. En dehors de ses projets professionnels nous l'encourageons à passer ses diplômes d'animatrice fédérale qui fournissent des enseignements également utiles dans la vie au quotidien.

Léa s'oriente vers une profession dans le domaine du social, probablement petite enfance et ados. Elle fait ses premiers pas dans l'encadrement des U11f. Comme Kelly nous l'encourageons à préparer les diplômes d'éducatrice fédérale qui contiennent des informations sur la psychologie enfantine et adolescente, informations qui lui seront utiles dans sa future profession.

## Chailles Candé label argent féminin

Souvent donné en exemple pour son action au niveau football féminin le club de Chailles Candé accède au niveau argent du label fédéral et devrait rapidement atteindre le niveau or. Cette reconnaissance résulte de l'engagement du club pour offrir la pratique à toutes les catégories d'âge, à l'implication des parents et des bénévoles.

Le label est la reconnaissance fédérale qui garantit la qualité de l'accueil et de l'encadrement de la pratique



En entente en U18 et senior afin de garantir la possibilité de pratique à tout âge le club se situe comme le seul en Loir-et-Cher à offrir un tel éventail aux pratiquantes, les licenciées vont de 6 ans à vétérans.

Dynamique, le club est un exemple grâce à un dirigeant, Benoît, qui s'est lancé dans l'aventure malgré le scepticisme de bon nombre de dirigeants. La mayonnaise a pris et les parents se sont investis et ont même œuvré pour que les filles aient leur mascotte !

Un regret pour le club se situe en senior : le championnat inter districts n'a pas permis de jouer depuis le début de saison entre les matches reportés et les intempéries, la compétition reste un mirage.

Aux joueuses et parents il faut ajouter deux arbitres féminines et une jeune fille en service civique pour l'encadrement des U8F et U11F effort louable du club, on n'a rien sans effort !

Le président avoue qu'au départ il était très sceptique sur l'avenir d'équipes féminines dans le club et se montre très satisfait aujourd'hui de voir autant de filles dans le club et une assemblée plus importante que lors de l'assemblée générale du club.



Quant aux maires des deux communes ils sont très fiers de cette réussite et que le club Chailles Candé soit donné en exemple ; promesse préélectorale : l'amélioration des installations pour les filles.

Deux jeunes filles du club :

**Louane** : arbitre depuis deux ans, elle a tout d'abord joué pendant deux ans, jamais avec les garçons, et c'est lors d'un tournoi à Romorantin où il y avait une activité arbitrage qui lui a beaucoup plu qu'elle a décidé de se consacrer à l'arbitrage. Elle ne joue plus et si elle n'a pas joué avec les garçons elle les arbitre et ne leur passe rien !

**Léa** : joueuse à Chienna puis a fait du basket, est revenue au football à Chailles et aujourd'hui en tant que service civique elle encadre les U8F et U13F avec Benoît.

Titulaire d'un bac pro « laboratoire contrôle qualité » ce qui n'a rien à voir avec le foot, elle fait un bilan de compétence, le confinement du laboratoire ne lui convient pas vraiment, elle préfère le grand air. Titulaire des modules U9 et U11 elle prépare le module U13 et s'orienterait vers l'encadrement sportif.

#### **Quelques dates/**

17 février	réunion des référents
14 mars	(sous réserve) Mesdames franchissez la barrière
Du 9 au 16 mai	semaine du foot féminin
20 juin	journée féminine

*Bonnes fêtes de fin d'année à vous toutes*

*Retour sur les terrains en 2020*